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Seremi de Salud establece lugares prioritarios para fumigar tras hallazgo
de zancudos del Aedes Aegypti en el radio urbano de Los Andes

Activan plan de fumigación y monitoreo en el
radio urbano de Los Andes por el hallazgo de un
nuevo zancudo Aedes Aegypti.

• El terminal de buses y los estable-
cimientos educacionales son los
priorizados por la autoridad.-

En el marco de un
nuevo Cogrid provin-
cial por el hallazgo de
nuevos vectores del Ae-
des Aegypti en el radio
urbano de la comuna de
Los Andes, la Seremi de
Salud a través de la Au-
toridad Sanitaria de
Aconcagua, ha estable-
cido un plan de control
y fumigación de un ra-
dio de 400 metros del
lugar donde fue encon-
trado este insecto.

El jefe de la Autori-
dad Sanitaria de Acon-
cagua, Mario Méndez,
señaló que se detectó
«una muestra en el ter-
minal de buses de Los
Andes y se reaccionó de
inmediato con un Co-
grid el día sábado, con
presencia de autorida-
des nacionales y de la
Organización Paname-
ricana de la Salud,
quienes son los que nos
están entregando las di-
rectrices técnicas para
enfrentar esta materia».

En este sentido,

Méndez recordó que
«esta situación se viene
produciendo desde abril
del año pasado, donde
se encontraron huevos,
larvas y adultos en la
localidad de El Sauce,
donde tenemos un des-
tacamento de funciona-
rios que han estado rea-
lizando acciones de so-
cio educación, vigilan-
cia epidemiológica y
ambiental y control quí-
mico».

En lo que respecta a
esta nueva situación
propiamente tal, el jefe
de la Autoridad Sanita-
ria de Aconcagua deta-
lló que «a partir de hoy,
lo que nos pone en un
estatus distinto es lo que
ocurre con la aparición
en la zona urbana de
Los Andes en la que te-
nemos que pasar a otro
control de la situación».

Es así, que «hay que
ingresar a las viviendas,
revisar los espacios al
interior del hogar y
nuestros funcionarios

estarán para detectar
los casos en un área de
400 metros a la redon-
da donde encontramos
este vector (terminal de
buses Ahumada). He-
mos hecho vigilancia,
hay que detectar cada
realidad, la prioridad
de las fumigaciones
parten hoy, se hará en
el terminal de buses pri-
mero y tenemos una
prioridad con los esta-
blecimientos educacio-
nales», agregó.

Respecto del por
qué no se realizó una
fumigación al momento
de haber detectado este
zancudo, Mario Mén-
dez respondió que «la
decisión de control quí-
mico tiene que ver con
la detección, estamos
con los tiempos correc-
tos, reunir los recursos,
pero sí, lo que hicimos
durante el fin de sema-

na es vigilar diversos
espacios para la detec-
ción de larvas y adultos
en el entorno (terminal),
y a partir de hoy, nos
corresponde fumigar en
tres ciclos, lunes, miér-
coles y viernes en las
noches, donde también
lo haremos en los esta-
blecimientos educacio-
nales y en el área de 400
metros».

Asimismo, y en
cuanto a algunas perso-
nas que han sido detec-
tadas como positivas a
la enfermedad del Den-
gue, desde la Autoridad
Sanitaria de Aconcagua
aseguraron que se trata
de casos ‘importados’,
pacientes que han llega-
do desde el extranjero
contagiados, descartan-
do que existan brotes
autóctonos en la zona.

«Coordinado con el
Servicio de Salud

Aconcagua y Epide-
miología Nacional y
Regional, se está ha-
ciendo una vigilancia
de febriles en toda la
red y nos tienen que re-
portar la situación de
cada persona que pre-
sente cuadros febriles,
y cuando son de sinto-
matología que se en-
tiende que es de esta
enfermedad, se tiene
que vigilar a estos pa-
cientes», indicó.

En este ámbito,
Méndez puntualizó que
«existe un sistema de

monitoreo, tenemos la
capacidad de diagnós-
tico a través de PCR
que está en el Hospital
San Camilo y que nos
permite tener rápida-
mente el diagnóstico.
Hemos diagnosticado a
pacientes que han ido
de vacaciones al ex-
tranjero y también dos
casos de camioneros
que también los hemos
diagnosticado, son ca-
sos importados porque
no se generaron en el
territorio nacional»,
cerró.

Dan de alta a estudiante del Liceo Mixto de
San Felipe que recibió una descarga eléctrica

La tarde del jueves
pasado dieron el alta
médica a la alumna de
enseñanza media del
Liceo Mixto de San Fe-
lipe, quien efectuando
trabajos con una pistola
para derretir silicona, al
momento de desenchu-
farla recibió una descar-
ga eléctrica que la llevó
a ser internada por unos
días en el Hospital San
Camilo.

Familiares de la jo-
ven han expresado su
malestar por el comuni-
cado del establecimien-
to educacional, en el
sentido que informaba
que la estudiante estaba
en su casa.

Nuestro medio con-
versó con el tío abuelo

de la menor, Vicente
Saavedra Valenzuela,
quien consultado por el
estado de salud de la
muchacha, confirmó
que el jueves «le dieron
el alta, recién la vio una
profesional y la dejó
para el 18 (abril), le va
a hacer un examen que
no lo pueden hacer an-
tes porque tienen que
dejar un tiempo de
transcurrido el inciden-
te para ver la evolución
de los daños en los ner-
vios. A eso apunta ese
examen.

- ¿Ella está en
casa?

- Ahora sí, no así
como lo hizo saber en el
comunicado el colegio,
de que había sido dada

de alta. Ese día que ellos
levantaron el comunica-
do, dieron a entender
que la niña estaba de
alta, cosa que no es así,
hoy (jueves) recién sa-
lió de alta ella.

Aprovechó para
aclarar algunos puntos:
«Nosotros como fami-
lia no estamos contra
el colegio en sí, esta-
mos contra la adminis-
tración y su negligen-
cia, porque ellos no hi-
cieron lo que tenían
que hacer y bien ha
salido afectado el co-
legio, pero  nosotros
así como directo al es-
tablecimiento ese ata-
que, no es así, sino que
a la administración y
los profesionales que

no hicieron su trabajo,
¿me entiende?, tanto
la profesora como el
inspector, el director,
que ellos tenían que
haber hecho su traba-
jo y haber llevado a la
niña a la asistencia, al
hospital, cosa que no
hicieron.

Agregó más ade-
lante que «una descar-
ga eléctrica a una
alumna en un colegio,
no es un accidente es-
colar, no puede pasar
por un accidente esco-
lar; allí hay una negli-
gencia de alguien que
no hizo la pega o no
reparó lo que estaba
malo, que hoy en día ya
debe estar reparado,
pero no hizo lo que te-

nía que hacer, y más
encima lo que me dice
mi sobrina, que la pis-
tola para derretir la si-
licona hasta el momen-
to no aparece, está des-
aparecida, esa no apa-
rece todavía.

- ¿Algo más que
agregar?

- La verdad que es
lamentable que ocu-
rran este tipo de cosas,
el incidente en  un co-
legio… es lamentable

sea el colegio que sea,
porque los padres man-
dan sus hijos al colegio
con la seguridad que
no les va a pasar nada
y pasan este tipo de
cosas, que la niña en
este momento esté con
su mano inmóvil por-
que no puede mover
los dedos, la mano, y
el dolor que siente es
intenso, es realmente
lamentable… muy la-
mentable.

Vicente
Saave-
dra
Valen-
zuela,
tío
abuelo
de la
estu-
diante.
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